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Niederschrift 

 

über die am 7.11.45 stattgefundene Sitzung der Gemeindevertretung. 

 

Anwesend: 

 

Bitschnau Alfons 

Vonier Anton 

Schoder Josef, 30 

Neher Oskar 

Pfeifer Josef 

 

Abwesend: Maier Baptist, entschuldigt. 

 

 

Tagesordnung. 

 

1. Verlesung und Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung. 

 

2. Ansuchen der Sparkasse Vandans, um Erstellung eines Magazines auf 

Gemeindegrund. 

 

3. Ansuchen um käufliche Überlassung des Schiesstandes an Franz Josef 

Schoder. 

 

4. Ansuchen um Ankauf von Draht zur elektrischen Leitung von Jakob Neher. 

 

5. Anregung betreff Verbreiterung der Strasse auf die rechtmässige Breite 

von 1,65 m vom Glundigraben bis zur Almein. 

 

6. Ansuchen des Ulmer um Erstellung einer Holzschupfe auf der Almein. 

 

7. Festsetzung des Sprunggeldes für die letzte Sprungperiode. 

 

8. Bericht des Konsumverwalters Sprenger über die künftige Verteilung von 

zugewiesener Ware. 

 

9. Bericht betreff Erstellung des Fussbodens in Nr. 94. 

 

10. Ansuchen der Veronika Orlanski um Ankauf von Almein beim 

Kindergarten. 

 

11. Ansuchen der Illsteginteressenten wegen Übernahme des Drahtseilsteges 

über die Ill, durch die Gemeinde. 

 

12. Allfälliges. 

 

Beschlüsse: 

 

1. Die Niederschrift der letzten Sitzung wurde verlesen und genehmigt. 
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2. Dem Ansuchen der Spar- und Darlehenskasse Vandans, um Überlassung 

eines Bauplatzes zur Erstellung eines Magazines unter dem Stall bei Nr. 

10 wurde stattgegeben. Das Ausmass wird durch örtliche Besichtigung den 

Gemeindevertretern Bitschnau Alfons und Maier Baptist übertragen, welche 

im Einvernehmen mit dem aufgestellten Komitee der Sparkasse, Bitschnau 

Fidel, 103, und Tschofen Jakob, die Grösse vereinbaren. 

 

 

3. Das Ansuchen um Ankauf des Schiesstandes von Franz Josef Schoder 

wurde abgelehnt. Es wurde beantragt, denselben zu versteigern. 

 

 

4. Dem Ansuchen des Jakob Neher um Ankauf von verzinntem Eisendraht 

wurde nicht entsprochen. 

 

 

5. Das Ansuchen des Alois Schoder um Verbreiterung der Venser Straße 

vom Hause Nr. 157 bis auf die Almein, auf die normale Breite von 1,65m, 

wurde wie folgt vertagt. Es ist zunächst mit den angrenzenden Parteien 

Rücksprache zu nehmen, ob dies gewünscht wird. 

 

 

6. Die Aufstellung einer Holzschupfe auf der Almein inner dem Haus 

von Nr. 16 durch Martin Ulmer wurde nicht bewilligt. Jedoch wird 

demselben der Stall auf dem Mesnergut zur Unterbringung von Holz 

zur Verfügung gestellt. 

 

 

7. Das Sprunggeld für die Periode 1944/45 wurde festgesetzt, und 

zwar pro Stück für Einheimische 8.- Rm, und für Auswärtige 12. RM. 

 

 

8. Auf Grund einer Zuschrift der Konsumgenossenschaft Vorarlberg, 

worin verlangt wurde, dass jede Ware, die an die Gemeinde zugewiesen 

wird, nur im Konsum an die Bevölkerung verteilt werden müsse. 

Es wurde beantragt, hierüber schriftlich abzustimmen, wobei einstimmig 

beschlossen wurde, die Ware in beiden Geschäften zu verteilen. 

 

 

9. Dem Ansuchen der Veronika Orlansik wegen Ankauf von zirka 4 ar 

Almein, beim Sticklokal, zur Vergrösserung und Erstellung einer 

Wohnung konnte vorerst nicht stattgegeben werden. Es wurde  

beschlossen, einen Plan vorlegen zu lassen, damit man weiss, wie 

gebaut werden möchte. 

 

 

10. Dem Ansuchen der Interessentschaft Vens wegen Übernahme 

des Drahtseilsteges über die Ill durch die Gemeinde, wurde 

mit Rücksicht auf den allgemeinen Gebrauch desselben, übernommen. 

Jedoch sind sämtliche Unterlagen, z.B. letzte Überprüfung 

der Tragkraft, des Zustandes, sowie das vorhandene Geld und 

Material der Gemeinde zu überlassen. 

 

 

Schluss der Sitzung um 23.30 Uhr. 


